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Para Deputado
Federal Mário
Guimarães

“Nada de tão sinistro aconteceu
no primeiro debate deste ano. Ficou
a impressão de que Dilma, Serra e
Marina jogavam para não perder
pontos. Nenhuma promessa nova
ou significativa, nenhum ataque
mortal ou apenas incômodo. Suas
intervenções não foram, quase
nunca, diferentes do que dizem da
propaganda diária. Como candida-
ta da situação, Dilma era mais vul-
nerável, e Serra se aproveitou dis-
so, em dois ou três momentos. A
temperatura do debate nunca foi
além do que se poderia esperar de
um chá tépido.

Exceto, claro, pelo desempenho
do veterano Plínio de Arruda Sam-
paio, do PSOL, que se comportou
com o entusiasmo e a energia de
quem nada tem a perder. Mas ele
está, digamos assim, no andar tér-
reo das pesquisas. Nenhum dos
dois moradores da cobertura deu-
se ao trabalho de contestá-lo. Deci-
diram que não precisavam. O elei-
tor talvez tenha outra opinião.

mais adiante no processo elei-
toral, Dilma e Serra vão se enfren-
tar, cabeça com cabeça. Desconfio
que ganhará o que for mais Plínio
que o outro”. (Trecho final do arti-
go Mais Plínio, de autoria de Luiz
Garcia, no O Globo de 10.08.2010).

A Coligação Popular Naciona-
lista, embalada em todo o Estado
do Rio pela liderança incontrastá-
vel de um jovem de grande talento
da política fluminense, Roberto Sil-
veira, e que faria história de rápida
ascensão nacional não fosse sua
morte prematura em trágico aciden-
te, agitou como nunca Nova Igua-
çu, já que daqui era o outro candi-
dato ao governo do Estado, Getúlio
Moura. Mário Guimarães, que di-
vidia com Getúlio a cena política
iguaçuana, elegeu-se naquele ano
com expressiva votação. (Leia Nos-
sa Memória, página 3).
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Esporte
Clube Iguaçu
conquista a
tríplice coroa
no futsal

Mudanças no trânsito
dividem opiniões

Poucas
mudanças em
100 dias de
governo
Sheila Gama

Depois de assumir a adminis-
tração da Prefeitura de Nova Igua-
çu, em abril deste ano, o governo da
atual prefeita Sheila Gama (PDT)
fez poucas modificações em relação
ao governo anterior, comandado
pelo atual candidato ao Senado Fe-
deral pelo Partido dos Trabalhado-
res, Lindberg Farias. A mudança
mais profunda, se traduz na proli-
feração de camelôs nas principais
ruas do Centro Comercial, uma
marca inconteste dos 14 anos ante-
riores em que o PDT esteve no po-
der.

Sheila Gama

A Secretaria Municipal de Edu-
cação, que era comandada com
mãos de ferro pela então primeira-
dama Maria Antônia Goulart, foi
entregue ao PCdoB, e mesmo assim
continua praticando a política do
apadrinhamento político nas indi-
cações de cargos importantes para
uma área tão importante como a da
Educação. Dilcéia da Rocha Quin-
tela, indicada para ocupar o cargo,
está mantendo a mesma política do
então secretário jailson de Souza,
que supostamente teria fraudado o
censo escolar e aumentado o núme-
ro de alunos estudando em tempo
integral.

Na área da Saúde, outra crítica
na administração municipal: os re-
passes continuam atrasados às
prestadoras de serviços e, nesse
período, as licitações realizadas só
foram para atividades de debates
sobre a saúde pública municipal,
enquanto nos postos a falta de re-
médios e insumos mostram que a
atual administração segue o mes-
mo modelo da administração pas-
sada que, em pouco mais de cinco
anos, contou com mais de seis se-
cretários.

Uma das poucas atitudes da
atual administração em relação à
administração do ex-prefeito Lind-
berg Farias é a tentativa de sanear a
crise financeira na previdência dos
servidores municipais. Em recente
sabatina para assumir a presidên-
cia da Previni, Camilo Rodrigues
Braz, disse que a gestão passada
deixou uma dívida de aproximada-
mente R$ 400 milhões na institui-
ção. Tal revelação provocou a aber-
tura de uma Comissão Parlamen-
tar de Inquérito (CPI) na Câmara de
Vereadores de Nova Iguaçu, hoje
presidida por Thiago Portela. (Con-
tinua na página 2)
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Paulo Santos

Se para os que seguem no sentido do Caonze a volta da mão dupla
na Rua Bernardino Mello foi elogiada, os que demandam o Bairro
da Luz no sentido oposto, beirando a via férrea, já não dizem o
mesmo

No final do mês de julho, moto-
ristas e pedestres iguaçuanos foram
surpreendidos com mudanças no
trânsito em pelo menos quatro tre-
chos de grande movimento ao lon-
go do dia, todos localizados no Cen-
tro de Nova Iguaçu. No dia 24, a
Rua Luiz Guimarães foi interdita-
da para que fossem realizadas
obras da Cedae. Dois dias depois, a
Rua Bernardino de Melo voltou a
ser mão dupla após mais de um
ano funcionando como mão única,
sentido Bairro da Luz.

Tais alterações foram feitas com
o intuito de trazer benefícios à po-
pulação, mas até o momento divi-
dem opiniões entre motoristas e
pedestres. (Continua na página 2)

Nova Iguaçu pretende vacinar 67
mil crianças a partir deste sábado

A expectativa é a de que 67 mil crianças sejam vacinadas em Nova
Iguaçu contra a poliomielite, a partir deste sábado

Será realizada hoje a segunda
fase da Campanha Nacional de
Vacinação contra a Poliomielite.
Após vacinar 55.600 crianças com
idade entre 0 e 5 anos na primeira
etapa, realizada em junho, a Prefei-
tura de Nova Iguaçu, através da
Secretaria Municipal de Saúde es-
pera imunizar ainda mais crianças.
A expectativa é que mais de 67.100
meninos e meninas tomem a goti-
nha contra a paralisia infantil.

O município vai contar com cer-
ca de 180 pontos de vacinação.
Além de postos de saúde, igrejas e
associações de moradores de vári-
os bairros estarão abertas das 8 às
17h para aplicar a segunda dose da
vacina. As crianças que não toma-
ram a gotinha na primeira etapa da
campanha devem ser vacinadas
neste sábado. (Continua na página
2)

Xandrinho
terá agenda
casada com
Fernando
Gabeira

Bornier reivindica
UPA para Morro Agudo

Nelson Bornier, que concorre a mais um mandato para a Câmara
dos Deputados, ouviu esta semana inúmeras reivindicações dos
moradores de Morro Agudo

Candidato à reeleição, o depu-
tado federal Neson Bornier (PMDB-
RJ) foi recebido por cerca de 200
moradores que, a convite de Eduar-
do Gonçalves, candidato a deputa-
do estadual pelo PRP, lotaram uma
casa de festas no Bairro de Comen-
dador Soares na noite desta segun-
da-feira para ouvi-lo. Bornier lem-
brou as ações de seu governo na
região de Morro Agudo quando foi
prefeito e afirmou que, hoje, a ad-
ministração municipal está quebra-
da financeiramente. O deputado
acusou o ex-prefeito Lindberg Fari-
as de ter desaparecido com 4,5
milhões de reais do Previni (Fundo

de Pensão dos Servidores Munici-
pais de Nova Iguaçu), e disse que a
situação da Prefeitura atualmente
é muito mais grave do que em 1996,
quando o caos imperava no Muni-
cípio. Nelson Bornier deixou o en-
contro levando três reivindicações
da comunidade para pressionar o
governo estadual: a instalação de
uma UPA 24 Horas em Comenda-
dor Soares, um Destacamento de
Policiamento Ostensivo (DPO) e a
criação de uma área de lazer. Eduar-
do Gonçalves foi vice-prefeito de
Nova Iguaçu entre 1997 e 2000,
durante o primeiro mandato de
Nelson Bornier.

De olho no seu
representante

THIAGO RACHID

Bastidores

- Página 4 -

ANTONIO PAULLISTA

Candidato a deputado estadu-
al pelo Partido Verde (PV), o verea-
dor Xandrinho terá a responsabili-
dade de montar palanque, na Bai-
xada Fluminense, para os seus cor-
religionários e candidatos aos car-
gos majoritários, Fernando Gabei-
ra e Marina da Silva. É que em re-
cente visita a Nova Iguaçu, Gabei-
ra pediu ao vereador para que fi-
zesse agenda casada nos dias em
que estiver em campanha pelo Mu-
nicípio.

Exercendo o seu terceiro man-
dato como vereador, Xandrinho
não foge da responsabilidade de
encarar a tarefa. “A campanha de
Gabeira é diferenciada. Ele faz
questão de ter contato com o eleito-
rado e por essa razão as caminha-
das são fundamentais para a cam-
panha. Neste sentido me coloquei
à disposição dele para passear pe-
las ruas das cidades de Baixada
Fluminense”, acrescentou. (Conti-
nua na página 2)

Xandrinho

CORREIO DA LAVOU 
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Mudanças no
trânsito dividem
opiniões

ANTENAS EM GERAL
E PEÇAS PARA

BICICLETAS

Rua Profa. Marly de Carvalho
Shopping Miguel Couto - Tel.: 3779-8004

Travessa Mariano de Moura, 95
Nova Iguaçu - Tel.: 2668-5442

A mudança que mais cau-
sa divergência de opiniões diz
respeito à Rua Bernardino de
Melo. Agora mão dupla, ela
voltou a ser uma opção para
quem segue sentido K-11, mas
tornou-se dor de cabeça para
os que trafegam no sentido
oposto.

“O problema é que com o
estreitamento da rua, devido
às obras do PAC, fica impra-
ticável seguir no sentido Bair-
ro da Luz. Não há recuos para
serem utilizados como pontos
de ônibus pelo lado direito da
pista e somos obrigados a es-
perar o embarque e desembar-
que de passageiros”, recla-
mou Sérgio Ricardo Coelho,
32 anos, comerciante.

Se por um lado a mudan-
ça trouxe dor de cabeça aos
motoristas que trafegam pela
Bernardino de Melo, por ou-
tro trouxe paz e sossego aos
pedestres e moradores da Rua
Humberto Gentil Baroni. Com
as alterações, a rua também se
tornou mão dupla, mas não é
mais sobrecarregada de veícu-
los de grande porte.

“O asfalto da Humberto
Gentil Baroni não estava pre-
parado para receber tantos
caminhões e ônibus. Agora
que a Bernardino de Melo vol-
tou a ser mão dupla, estes ve-
ículos pesados passam longe
daqui. Eles estavam causan-
do grandes buracos na rua,
além de rachaduras nas pa-
redes e muita poluição sono-
ra”, disse aliviada uma mo-
radora local, que pediu para
não ser identificada.

Apesar de a população
ainda estar em fase de adap-
tação às mudanças feitas pela
Secretaria de Trânsito e Servi-
ços Públicos, os transtornos
foram minimizados devido a
uma importante medida to-
mada pela Semtesp. As ruas
de grande movimento, como
a Marechal Floriano, Amaral
Peixoto, Mariano de Moura,
Dom Walmor, Otávio Tarquí-
nio e a Bernardino de Melo,
não podem mais ser utiliza-
das como estacionamento pe-
los motoristas. Quem cometer
a infração estará sujeito a
multa e até mesmo reboque.
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Nova Iguaçu pretende
vacinar 67 mil crianças
a partir deste sábado

Os pais que vacinaram
seus filhos na primeira eta-
pa não devem relaxar e dei-
xar de imunizá-los nova-
mente. Este é o alerta que o
Ministério da Saúde faz,
através do tema “Não vai es-
quecer a segunda dose,
hein?”. É importante que a
carteira de vacinação dos
baixinhos seja apresentada.

“Não levei meu filho
para tomar a primeira dose,
mas dessa vez vamos acor-
dar bem cedinho para que
ele tome a gotinha. Minha
irmã levou a minha sobri-
nha em junho, mas disse
que vai levá-la novamente
neste sábado”, garantiu a
dona de casa Maria de Fáti-
ma, 38 anos, mãe do Dani-

el, 2 anos.
A campanha não tem so-

mente a intenção de dimi-
nuir os riscos de registro de
ocorrência da paralisia in-
fantil, mas também vai levar
diversão e alegrias às crian-
ças através de muita brin-
cadeira e até do teatro. Na
Praça Miguel Couto, locali-
zada no bairro homônimo
da praça, serão realizadas
atividades recreativas com
palhaços, malabaristas e
personagens da literatura
infantil. Já no Centro de
Saúde Vasco Barcelos, no
Centro de Nova Iguaçu, as
crianças vão se divertir com
a peça “Turminha Caça
Dengue”, que terá início às
9h.
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Xandrinho terá
agenda casada com
Fernando Gabeira

Apesar de estar em campa-
nha o vereador tem sido fre-
qüente nas sessões plenárias
da Câmara de Vereadores de
Nova Iguaçu. Ele sustenta que
apesar de concorrer a uma
vaga na Assembléia Legisla-
tiva Estadual não interfere no
seu mando de vereador. “É
verdade que estamos empe-
nhados em conseguir uma
vaga na Assembléia, mas isso
não pode afetar o nosso com-

portamento como vereador.
Pelo contrário, fomos eleitos
para ser vereador e, dessa
maneira, temos que respeitar
os votos que tivemos. Nos
momentos em que nos sobra
um tempo aproveitarmos
para mostrar que o nosso po-
tencial de representação pode
ser maior, defendendo não só
os interesses do município
como os interesses do Esta-
do”, disse Xandrinho.
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Poucas mudanças em
100 dias de governo
Sheila Gama

O desempenho da Secreta-
ria Municipal de Esporte e
Lazer parece que desandou.
Hoje comandada pela esposa
do ex-vereador e candidato a
deputado estadual pelo PDT,
Fausto 100%, a Sra. Sandra
100% conseguiu fazer com
que o Município, nas Olimpí-
adas da Baixada, ficasse em
posições inferiores a dos anos
anteriores na mesma compe-
tição. O que mostra que a in-
dicação política acabou afe-
tando o desempenho dos atle-
tas iguaçuanos.

No que diz respeito ao
Trânsito e Transporte houve
pouca mudança. À noite, por
exemplo, os ônibus que per-
correm o corredor viário da

Avenida Abílio Augusto Tá-
vora (Estrada de Madureira),
continuam lotados e o trans-
porte é oferecido com qualida-
de de quinta categoria. A Via-
Light é outra via que vive en-
garrafada e a quantidade de
acidente é a mesma que a re-
gistrada em anos anteriores.
O que mudou muito na admi-
nistração da secretaria de
Trânsito foi a cor do uniforme
dos agentes, que de cinza com
faixas alaranjadas passou a
ser azul.

Nestes 100 dias de gover-
no da Sra. Sheila Gama, uma
mudança, na verdade, os
iguaçuanos puderam regis-
trar: o aumento do número de
camelôs no centro comercial.

Certificação Digital é na CDL
de Nova Iguaçu: Facilite a
vida da sua empresa

O presidente da CDL de Nova Iguaçu, Cláudio
Rosemberg, tendo à sua esquerda, o empresário
Antonio Alpino e à sua direita, a secretária da OAB
de Nova Iguaçu, Márcia Valéria em mais um Almoço
Interativo da CDL-NI

Na era digital torna-se
inconcebível gastos desne-
cessários. Pois pensando
nisso, a diretoria da CDL de
Nova Iguaçu passou a im-
plementar o serviço de cer-
tificado digital para notas
fiscais eletrônicas, tendo em
vista a grande procura, de-
pois que a lei entrou em vi-
gor em todo o território na-
cional. Para cada tipo de
empresa existem critérios
diferenciados, visando sem-
pre agilizar as operações
efetuadas, dependendo, é
claro, do número de notas
fiscais emitidas por dia. O
certificado digital é um do-
cumento eletrônico que con-
tém informações que iden-
tificam uma pessoa, uma
máquina ou uma instituição
na Internet. Para fazer isso,
é utilizado um software
como intermediário – pode
ser o navegador, o cliente de
e-mail ou outro programa
qualquer que reconheça
essa informação. O certifica-
do digital é emitido a pes-
soas físicas (cidadão co-
mum) e jurídicas (empresas
ou municípios), equipa-
mentos e aplicações. A emis-
são é feita por uma entida-
de considerada confiável,
chamada Autoridade Cer-
tificadora. É ela quem vai
associar ao usuário um par
de chaves criptográficas
(pública e privada). São es-
sas chaves, emitidas e gera-
das pelo próprio usuário no
momento da aquisição do
certificado, que transfor-
mam um documento eletrô-
nico em códigos indecifrá-
veis que trafegam de um
ponto a outro sigilosamen-
te. Enquanto a chave públi-
ca codifica o documento, a
chave privada associada à
ela decodifica. E vice-versa.
Um certificado pode ser
usado em conjunto com
uma assinatura digital.
Neste caso, a assinatura di-

gital fica de tal modo vincu-
lada ao documento eletrôni-
co que qualquer alteração o
torna inválida. É como se
fosse o RG e o carimbo acom-
panhado de selo que os car-
tórios brasileiros colocam
para reconhecer firma em
documentos.

Segurança e confiabili-
dade

Para o presidente da
CDL-NI, Cláudio Rosem-
berg, é importante exaltar
que, além de ganhar tempo,
deixando de ir até o Centro
da cidade do Rio de Janei-
ro, evitando trânsito e ou-
tros transtornos, o contribu-
inte também economizará
bastante, deixando de lado
gastos que, acumulados,
podem fazer a diferença no
caixa no final de cada mês.
“A CDL-NI é uma institui-
ção que vai completar meio
século, ajudando e auxili-
ando aqueles que são os
verdadeiros responsáveis
pelo progresso dessa cida-
de: os empresários de Nova
Iguaçu. Hoje, nos tornamos
uma Autoridade Certifica-
dora pela confiança e credi-
bilidade que conquistamos
ao longo desses quase 50
anos de existência. Agora,
temos condições de ajudar
ainda mais, oferecendo um
serviço rápido e seguro
para os nossos empresári-
os. Isso porque, uma das
principais características
do certificado digital é a se-
gurança que ele proporcio-
na em transações online”,
definiu o presidente da
CDL-NI, Cláudio Rosem-
berg. Todas as informações
referentes ao certificado di-
gital estão disponíveis na
sede da CDL-NI que fica no
centro de Nova Iguaçu ou
pelo telefone 2882-4800.
Procurar o gerente de Pro-
dução da CDL-NI, Marcos
Silva.

Mais uma feliz iniciativa
da prefeita Sheila Gama de-
monstrando sua preocupa-
ção com a inclusão social. A
campanha da Secretaria de
Cultura de Nova Iguaçu “O
Livro Livre” entrou, não só
para a história da cidade, mas
também na vida de pessoas
privadas de liberdade, mas
que agora não estão mais pri-
vadas de acesso à leitura.

O projeto cumpre seu pa-
pel de democratizar o acesso
ao livro e investir em sua cir-
culação na cidade; formar
novos leitores; propor a leitu-
ra como prática comum em
Nova Iguaçu. 96 títulos, como:
“Cooperifa, antropofagia pe-
riférica” (Sérgio Vaz); “Da fa-
vela para o mundo” (José Ju-
nior); “Favela toma conta”
(Alessandro Buzo); “Guerra
na Grécia Antiga” (Marcos
Alvito); “Guia afetivo da pe-
riferia” (Marcus Vinícius
Faustini); “História e memó-
ria de Vigário Geral” (Maria
Paula Araújo e Ecio Salles);
“Lembrancinha do Adeus”

Telefone
2668-3949/2765-3160

CORREIO DA

LAVOURA

Leia e anuncie no

Projeto Livro Livre faz doação
a detentos da Polinter

(Júlio Ludemir), entre outros,
foram doados na carceragem
da Polinter de Nova Iguaçu.
A ação é da Secretaria de Cul-
tura e Turismo da cidade, com
o apoio da Editora Aeropla-
no, que doou 15 livros da co-
leção Tramas Urbanas e do
José Júnior do AfroReggae,
doador de 5 publicações.

A ação contou com a pre-
sença da equipe da SEMC-
TUR, de Dudu de Morro Agu-
do (rapper, Coordenador do
Enraizados); Chinaider (Su-
pervisor do Empregabilidade
e integrante do Papo de Res-
ponsa, ambos projetos desen-
volvidos pelo AfroReggae),
Prof. Marcos Alvito (autor do
livro As cores de Acari), doou
90 exemplares para a biblio-
teca e escolas de Nova Igua-
çu).

Os detentos agradeceram
os livros recebidos levantan-
do-os para o alto, como se fos-
se um troféu, o que resume a
proposta de que o livro deve
entrar em todos os lugares e
ser acessado por todos.

CORREIO DA LAVOURA 
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Nossa Memória
HÁ PRECISAMENTE
MEIO SÉCULO...
REGISTRAVA EM SUAS

COLUNAS O CL

Na edição de 14 de agosto
de 1960, o CL destaca, em sua
primeira página, que “Segu-
rança Nacional Poderá ser
Ameaçada com Roubo de
Fios”. Na abertura deste títu-
lo destacado em quatro colu-
nas, está dito: “Em dezessete
meses a Companhia Telefôni-
ca Brasileira teve um prejuízo
da ordem de sete milhões, qui-
nhentos e oitenta e seis mil e
quinhentos e quarenta e três
cruzeiros (Cr$ 7.586.543,00)
com o roubo de toneladas de
fios de cobre de que foi víti-
ma. Os prejuízos são de tal
gravidade que um diretor da
CTB, em carta que enviou ao
presidente da Associação Co-
mercial e Industrial de Nova
Iguaçu, Sr. Júlio Góis, confes-
sa que a própria Segurança
Nacional poderá ser ameaça-
da com um possível colapso
na interligação entre os prin-
cipais centros do País”.

******
O Bispo D. Walmor está de

volta a Nova Iguaçu. Ainda
abatido em conseqüência da
doença que o prendera ao lei-
to durante período relativa-
mente longo, o Bispo Dioce-
sano que regressou sábado
passado foi abordado pela
nossa reportagem quanto tra-
tava de problemas atinentes
à sua Diocese. Contou-nos,
então, que contraíra a doença
quando ainda em Nova Igua-
çu, mas que os primeiros sin-
tomas só se fizeram notar em
Porto Alegre. Daquela cidade
fora para Santos onde se re-
cuperou em um hospital.

******

Sábado, dia 6, a tradicio-
nal Vila de Maxambomba, re-
sidência da veneranda Sra.
Adélia Chaves de Morais, es-
teve em festa, acolhendo fidal-
gamente toda a elite da socie-
dade iguaçuana. Sua neta
Cristina (foto), que completa-
va quinze primaveras, é que
havia inspirado aquela reu-
nião cordial. Em campanha
de seus pais, Ilse e Althair Pi-
menta de Morais, Cristina re-
cebeu a todos, especialmente
suas colegas do Ginásio San-
to Antonio, seus amigos e ad-
miradores.

******
Comemorando o seu quin-

to aniversário de fundação e,
ao mesmo tempo, inauguran-
do sua magnífica sede na Tra-
vessa Alberto Cocozza, a Ar-
cádia Iguaçuana de Letras,
sob a presidência do árcade
Mário Guimarães, realizou
ontem (sábado, dia 13), às 21
horas, a primeira parte das
solenidades do corrente mês,
pois sábado próximo, dia 20,
teremos a encenação da peça
“Rosa do Mar”, de Althair
Pimenta de Morais pelo elen-
co do Teatro Experimental Itá-
lia Fausta (TEIF), e dia 27, en-
cerrando o programa de fes-
tas, o ilustre Governador Flu-
minense Dr. Roberto Silveira
fará uma conferência sobre o
poeta petropolitano Raul de
Leoni.

******
Para completar o tempo

que falta e como fórmula para
reconciliar a família do AC
Aliados, foi eleito por maio-
ria do Conselho Deliberativo
do clube o Sr. Artur Maurício
de Lemos, figura das mais co-
nhecidas nos meios social e
econômico de Nova Iguaçu. O
novo presidente, de quem se
espera uma orientação segu-
ra aos destinos aliadenses,
por certo virá por fim à crise
ali surgida.

******
O Cine Verde anuncia

para domingo, dia 14: “O lago
encantado”, com Marianne
Hold, Gerhard Riedmann,
Aniie Rosar e Joe Stockel.

Coligação Popular Nacionalista

“Para Governador – Ro-
berto Silveira; Vice – Paulo
Araújo; Senador – Miguel
Couto Filho; Prefeito – Arru-
da Negreiros; Vice – Aluizio
Pinto de Barros”.

O Deputado Federal Mário
Guimarães, candidato à reelei-
ção, em dois anos de manda-
to, pronunciou 115 discursos,
ofereceu 38 pareceres na Co-
missão de Constituição e Jus-
tiça e apresentou 7 projetos de
lei. Participou da Comissão
Parlamentar de Inquérito que
investiga fraudes cambiais e
fiscais, comparecendo a 42
reuniões noturnas, e colabo-
rando na apuração de fraudes
que deram ao Tesouro prejuí-
zo superior a 8 bilhões, apon-
tou à Justiça os responsáveis
e beneficiários. Faz parte, tam-
bém, da Comissão Parlamen-
tar de Inquérito que investiga
atividades da Rede Ferroviá-
ria Federal, constituída a seu
requerimento, em face de de-
núncias publicadas na im-
prensa. Ainda na Comissão
de Constituição e Justiça teve
atuação destacada na elabo-
ração dos substitutivos aos
projetos de reforma eleitoral,
de reestruturação da magis-
tratura e de aposentadoria in-
tegral dos trabalhadores.
Apresentou diversas emendas ao orçamento concedendo subvenções e auxílios a institui-
ções educacionais e de assistência social. É vice-líder da UDN (União Democrática Nacio-
nal)”.

(O texto acima, da propaganda eleitoral do Deputado Federal Mário Guimarães – candi-
dato à reeleição –, foi veiculado na edição de 28 de setembro de 1958. Foto do arquivo do
CL).

De olho no
seu representante
Existe em Direito um instrumento chamado Man

dato. O Mandato consiste num contrato pelo qual
uma pessoa, chamada mandatário, recebe de ou-

tra, chamada mandante, poderes para, em nome desta últi-
ma, praticar atos jurídicos ou administrar interesses. Não
à toa, a palavra Mandato também se refere ao poder no
qual o sujeito é investido para representar um determina-
do grupo social que nele confia, ou seja, exercer esse poder
em nome daqueles que o elegeram.

E por que começamos esse artigo com essa pequena ex-
plicação? Simples. Por mais óbvio que isso pareça, não é
costume entre os nossos mandatários (políticos eleitos)
prestar contas aos seus mandantes (cidadãos) dos seus
atos. Em Nova Iguaçu não é diferente. Alguém conhece
algum político que esclareça minuciosamente suas ações
no Legislativo Municipal, Estadual ou Federal? O verea-
dor que o Sr. leitor elegeu presta contas de alguma coisa?
Logo ele que está tão próximo do cidadão no dia-a-dia?
Provavelmente a resposta é não. Imaginemos então os de-
putados que nos representam (ou deveriam representar)
na Capital do Estado e em Brasília: esses que não dão a
mínima para o povo mesmo. Só aparecem de quatro em
quatro anos para os famosos sorrisos e tapinhas nas cos-
tas. Mesmo tendo as segundas e sexta-feiras para “visitar
as bases”.

Ao procurador (ou mandatário) cabe agir em nome do
representado com todo o zelo e dedicação. Mas a medida
desse zelo e dessa dedicação é diretamente proporcional
ao nível de exigência do cidadão. É como em uma empresa:
o empregado rende mais naquela empresa onde é cobrado
pela sua produtividade ou onde não há fiscalização do
seu serviço? A resposta é óbvia.

Não faltam meios aos deputados e vereadores de pres-
tar contas. Jornais, panfletos, reuniões comunitárias ou com
segmentos da sociedade, sem falar na Internet, recurso que
todo deputado dispõe através do site das suas casas legis-
lativas.

A nossa democracia é muito nova, eu não tenho dúvida
que as sucessivas gerações irão amadurecer e aprender a
cobrar dos seus procuradores nas câmaras e na Assem-
bleia. Mas é preciso que esse dia chegue logo, que amadu-
reçamos o quanto antes. Que se exija do seu representante
as devidas satisfações e que ele o faça antes mesmo de nos-
sa exigência. Fica a lembrança para que em Outubro nossa
Cidade não volte a ter, por exemplo, o representante mais
faltoso tanto da Câmara dos Deputados quanto da Assem-
bléia Legislativa. Algo que deveria nos envergonhar, mas
que na verdade só encontra indiferença no meio social.

******
Vergonhoso abandono da Estrada da Guarita, próxima

ao Hospital Geral, na Posse. Uma via importante comple-
tamente destruída e em estado de absoluta desordem. Car-
ros e caminhões estacionados em local proibido e muitas
vezes em fila dupla obstruem o trânsito, transformando
em caos a vida de quem passa por ali. Na última terça-
feira, às 13h, por exemplo, um caminhão a serviço de uma
grande distribuidora de bebidas de Nova Iguaçu, placa
KMT1375, parou por mais de 15 minutos no meio da via,
obstruiu completamente o trânsito e, sob os apelos dos de-
mais motoristas atrasados e impedidos de seguir o cami-
nho, os funcionários que faziam a entrega zombavam e
desferiam impropérios. Uma médica, atrasada para um
atendimento, foi ridicularizada pelos entregadores. Ao ser
procurada no telefone registrado na Telelistas, ninguém
da empresa atendeu ao nosso chamado. É difícil construir
cidadania com esse ambiente. Esperamos que a empresa
que se vale dos serviços do caminhão citado oriente me-
lhor seus funcionários.

E-mail do autor: thiago.rachid@gmail.com.

Para Deputado Federal
Mário Guimarães

Ferreirinha faz
corpo a corpo com eleitores

O candidato a deputado
estadual Ferreirinha (PT) con-
tinua em busca de apoio de
lideranças e eleitores em todo
o Estado do Rio. Com uma
agenda lotada, diariamente,
Ferreirinha visita municípios
do Rio, especialmente da Bai-
xada, fazendo corpo a corpo
com eleitores. Na última quar-
ta-feira, dia 11, Ferreirinha
esteve às 8h, na Feira de Areia
Branca, em Belford Roxo. Na
quinta-feira (12), às 11h, o
candidato esteve gravando
programa eleitoral e às 14h,
teve um encontro com a popu-
lação de Vila de Cava e adja-
cências, em Nova Iguaçu. On-
tem (sexta-feira, dia 13), Fer-
reirinha marcou presença na
Feira de Calçados, na Facul-

dade de Belford Roxo (Fabel),
e às 14h, fez o lançamento ofi-
cial de sua candidatura no
Calçadão de Nova Iguaçu.

Hoje (sábado, 14), será a
vez do candidato estar em
contato com os moradores do
Bairro Nova Aurora, em Bel-
ford Roxo, a partir das 8h, e
às 14h, no Bairro Jardim Al-
vorada, em Nova Iguaçu. Nas
suas andanças, Ferreirinha
cumprimenta eleitores e a po-
pulação em geral apresentan-
do os projetos a serem imple-
mentados na Assembléia Le-
gislativa do Estado do Rio
(Alerj). Entre eles, está a redu-
ção das passagens de ônibus
para a Baixada Fluminense e
a luta pela chegada do metrô
à região. “Agradeço o apoio

que tenho recebido das lide-
ranças e da população. É im-
portante a Baixada eleger can-
didatos que conheçam as di-
ficuldades e as necessidades
da região e que estejam com-
promissados com a popula-
ção. O PT da Baixada precisa
eleger um candidato a depu-
tado estadual. Desta forma,
poderemos lutar junto ao Go-
verno Federal para atrair re-
cursos para a região”, disse
Ferreirinha, que lutou por
mais de dez anos pela chega-
da da Universidade Pública
da Baixada. Atualmente,
Nova Iguaçu conta com um
núcleo da Universidade Fede-
ral Rural do Rio de Janeiro
(UFRJ) com oito cursos e cer-
ca de três mil vagas.

Flávio Silva

Ferreirinha fez corpo-a-corpo com eleitores na Feira de Areia Branca, em Belford
Roxo, na última quarta-feira, dia 11A Secretaria de Educação

de Nova Iguaçu está realizan-
do inscrições para os interes-
sados em atuar como alfabe-
tizadores do Brasil Alfabeti-
zado. O programa do Gover-
no Federal possibilita a alfa-
betização de pessoas a partir
dos 15 anos, e o prazo para as
inscrições termina no próxi-
mo dia 31 de agosto.

Em parceria com a Prefei-
tura de Nova Iguaçu, o curso
tem duração de oito meses e
formou em julho mais cinco
mil estudantes, num total de
21 mil pessoas. A Coordena-
dora do Brasil Alfabetizado,
Jaqueline Ramos, afirma que
para se inscrever o professor
deve formar turma de 15 a 25
alunos, que pode ser em casa,
espaços alternativos ou esco-
las. “O interessado deve vir à
Secretaria Municipal de Edu-
cação para pegas as fichas de

inscrições dos futuros estu-
dantes”, disse Jaqueline. Ain-
da de acordo com a coorde-
nadora, os documentos neces-
sários para inscrição são:
CPF, Registro de Identidade,
comprovante de residência e
certificado De conclusão do
Segundo Grau.

Em julho, cerca de cinco
mil pessoas saíram do anal-
fabetismo. Uma delas foi o
aposentado Sebastião Geral-
do da Silva, 66 anos. Na oca-
sião, ele se via como um
“cego”. Depois de alfabetiza-
do, o

aposentado adquiriu novo
documento de identidade, já
que no anterior não constava
sua assinatura. “Eu não en-
xergava. Agora vejo, tenho
nova identidade e não está
mais assinada com o meu
polegar. Tem minha assina-
tura”, contou na época.

Prefeitura recebe
inscrições para o
Brasil Alfabetizado
até dia 31 de agosto
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Marcos Venício &
Maria Silvana de Andrade

Consultoria Jurídica
com hora marcada

Advocacia Empresarial - Imobiliária - Cobranças
- Juizados Especiais - Separação e Divórcio

- Inventário e Partilhas - Indenizações

Rua Barão de Tinguá, 619 - Centro - Nova Iguaçu - RJ
Telefones: 2767-9357 / 2668-0496 / 2767-5873

venicioandrade@hotmail.com

Excursão
de Turismo

a Raposo

De 15 a 17 de

outubro de 2010

Saída - Dia 15 de ou-
tubro, às 12 horas.

Retorno - Dia 17 de
outubro, às 14 horas.

Local de Saída - Av.
Marechal Floriano, 1480.
Center Iguaçu (ao lado do
Supermercado Guanaba-
ra).

Roteiro
No dia de chegada ao

hotel, em Raposo, será
servido o jantar.

No dia seguinte da
chegada (sábado), após o
café da manhã, passeio à
Itaperuna. À tarde, visita
ao Santuário em Nativi-
dade e, à noite, baile com
música ao vivo, ao sabor
de queijos e vinhos.

Domingo será livre
para as compras até o re-
torno às 14 horas.

O preço será dividido
em três parcelas a serem
pagas até o dia 10 de cada
mês.

Responsável: Ivonne
Belém. Telefone: 2767-
9297.

Móveis, equipamentos e cosméticos
para salão de cabeleireiros

casaalpino@uol.com.br
Site: www.casaalpino.com.br

Nova Iguaçu: 2669-7478 / 2669-3503
Belford Roxo: 3772-5730

Bastidores
ANTONIO PAULLISTA

VENDE SEMPRE POR MENOS

      TINTAS * ÓLEOS * PINCÉIS * ALVAIADES
    GESSOS * COLAS * VERNIZES * LIXAS *

TRINCHAS * BROCHAS

Rua Quintino Bocaiúva, 53/05 - N. Iguaçu - RJ
Telefones: 2667-8226 / 2767-8388

De política e de amor
Nada melhor que uma paráfrase de Victor Martins para

reabrir Bastidores em sua versão 2010: “O amor – A políti-
ca faz tantas coisas que até mesmo Deus duvida, já curou
tantas chagas, já fechou tantas feridas”. Foi o que aconte-
ceu no último dia 31, no sítio do Ponto Chic, onde rolava a
feijoada do Ornison Fernandes que comemorava seu 60º
aniversário. Cercado de amigos que angariou durante sua
vida, Ornison atendia a todos com prazer e simpatia. E lá
pelas tantas encontrei Oswaldo Cruz, presidente do PSC
(Partido Social Cristão), tendo aquela conversinha de pé
de ouvido, típica dos políticos com sorrisos e parabéns.
Em tempo: há mais de uma década, Ornison e Oswaldo
tiveram uma divergência política, que por muito pouco não
acabou em tragédia. Parece que esse trauma foi superado.
Oswaldo Cruz me falou que sua presença ali, mais do que
a amizade, era uma ação política entre pessoas inteligen-
tes. Já o aniversariante afirmou que era um momento de
festa, onde o amor era o mais importante.

Também estiveram presentes os candidatos Mario Mar-
ques, Nelson Bornier e Ernani Boldrim, em horários dife-
rentes.

Cassado o suplente de Lindberg
O suplente de senador José Bonifácio Novellino, da cha-

pa do ex-prefeito Lindberg, foi cassado em suas pretensões
de disputar as eleições junto com o petista. As denúncias
que motivaram a ação do plenário do TRE (Tribunal Regi-
onal Eleitoral) foi a passagem de Novellino pela Secretaria
de Saúde de Arraial do Cabo, onde ficou por cinqüenta
dias ocasionando um rombo de R$ 1.779.000,00. Mesmo
assim o TRE manteve o registro da chapa de Lindberg, ten-
do agora um único suplente, Emir Sader, mesmo ferindo a
Legislação Eleitoral.

Para tomar essa atitude, o Colégio do TRE alegou que
suspender a chapa de Lindberg poderia ocasionar desgas-
te eleitoral. A procuradora Silvana Batíni vai recorrer con-
tra essa decisão do TRE em manter a chapa mesmo ferindo
a legislação.

Meu amigo Almir Pé de Ferro, deficiente que vende car-
tões telefônicos no Calçadão de Nova Iguaçu, ao saber des-
se fato sacudiu a muleta e comentou: “O Lindberg tem um
padrinho muito forte mesmo, até o TRE está defendendo a
chapa em que ele é o cabeça”.

No nosso entendimento, claro que o plenário do TRE é
composto de gente sábia e tem suas razões para tomar essa
atitude, mas ao ferir a legislação eleitoral ficou igual ao
candidato que não pesquisou a vida pregressa de seu su-
plente em candidatura desse porte.

Por conseguir, em apenas 50 dias na Secretaria de Saú-
de, deixar um rombo de quase dois milhões de reais, pode-
mos considerar Novellino o saque mais rápido de Arraial
do Cabo. E o ex-prefeito Lindberg considerou isso normal,
pois o convidou para ser seu suplente.

SuperVia: Até quando?
Mais dois feridos no final de semana em choque de trens

que deveriam servir a população da Baixada Fluminense.
Durante a semana o transporte é ruim, nos finais de sema-
na ele consegue ser pior.

Uma homenagem
a grandes heróis

Colégio-Curso Equipe Grau/Divulgação

O Dia dos Pais foi come-
morado com muita emoção
na Unidade Ser e Crescer.
Alunos do Infantil I ao 2º
ano demonstraram todo
amor e carinho que sentem
cantando e dançando para
os pais. A festa foi iniciada
com um desfile de todas as
crianças, vestidas com ca-
misa de manga comprida e
gravata. Um espetáculo que
emocionou até os mais du-
rões.

“Tem coisas que a gente
só entende quando se torna
pai. Quando eu era peque-
no e meu pai ia às festinhas
da escola eu ficava me per-
guntando: por que ele está
aplaudindo tanto? Ele está
chorando, que mico! E, ago-
ra, me vejo na mesma situa-
ção. Estou aqui babando a
minha filha e pagando
mico”, brincou o médico
Manoel Gonçalves, 33 anos,
pai de Julia Gonçalves, do
1º ano.

O Infantil I, manhã, fez
uma homenagem ao pai ro-
queiro: louco por aventuras
e músicas radicais, porém
tão sensível ao demonstrar
amor pelo filho com: “nem
o sol, nem o mar, nem o bri-
lho das estrelas. Tudo isso
não tem valor sem ter você.
Teve homenagem ao pai
amigo, feita pelos alunos do
Infantil II, que cantaram:
Super, fantástico, amigo.
Que bom estar contigo... O
primeiro ano, manhã, ren-
deu homenagens aos pais
micareteiros, aquele pai di-
vertido, que gosta de uma
balada e tudo com ele vira
uma grande festa. E para
eles: “Eu conto os dias con-
to as horas pra te ver. Eu não
consigo te esquecer...”, já os
alunos da tarde desafiaram

o coração dos velhos, ao en-
trarem vestidos para uma
partida de futebol. Em ho-
menagem, é claro, aos pais
jogadores de futebol, canta-
ram: “bola na área não alte-
ra o placar... bola na rede pra
fazer um gol, quem nunca
sonhou em ser um jogador
de futebol...”. Mas foi a mú-
sica Tropa de Elite, apresen-
tada pelos alunos do 2° ano,
que deixou todos os pais or-
gulhosos. A criançada de-
clarou: “você me protege é o
meu herói; com suas asas de
anjo enfrenta qualquer pe-
rigo por mim, por isso, jun-
tos formamos uma tropa de
elite e com nosso amor en-
frentamos a vida!”

O Corretor de Seguros,
João Eduardo Miquelotti, 46
anos, disse que apesar da
vida agitada que tem, larga
tudo quando o assunto é o
filho. “Eu tinha trabalho,
mas larguei tudo e vim pra
cá. Sei que esse momento é
muito importante para eles
e para nós. Daqui a pouco
estão grandes e se a gente
não participa o tempo é cru-
el, não volta atrás. E o que
ficou pra trás, ficou. Que so-
bre, então, boas lembranças
de um pai presente”, desa-
bafou João, pai de Mariana
Molina Miquelotti, do 1º
ano.

O contador Jean Chrys-
tian, 36 anos, viveu a emo-
ção em dose dupla. Com
dois filhos na escola ele con-
ta que pai tem que partici-
par. “Este momento é muito
importante, único e mágico.
Não basta ser pai, o impor-
tante é participar”, brincou
ele, que é pai de Alina Spi-
essberger e Jean Chrystian
Spiessberger, do Infantil I e
2° ano, respectivamente.

A festa em comemoração ao Dia dos Pais
proporcionou momentos de alegria e grande
satisfação na grande família que é o Colégio Equipe

Nova Iguaçu promove
capacitação para
técnicos do CRAS

George Campos

O encontro também proporcionou a interação dos
técnicos do CRAS

A Secretaria Municipal de
Assistência Social e Preven-
ção à Violência (Semaspv),
realizou na manhã da última
quarta-feira, dia 11, a primei-
ra capacitação para os técni-
cos do CRAS – Centro de Re-
ferência de Assistência Soci-
al, no Espaço Cultural Sylvio
Monteiro, em Nova Iguaçu. O
objetivo da capacitação foi
atualizar os profissionais do
CRAS para os novos serviços
que serão oferecidos pela as-
sistência social do município.

Este ano já começam a im-
plantação das oficinas de en-
frentamento à pobreza, que
trabalha a inclusão produti-
va, e o atendimento domicili-
ar para idosos e pessoas por-
tadoras de deficiência. O en-
contro também proporcionou
a interação dos técnicos do
CRAS e os profissionais que
fazem parte da nova equipe
de referência do ProJovem
adolescente.

De acordo com a coorde-
nadora da Proteção Social
Básica, Elaine Medeiros, a Se-
cretaria de Assistência Social
pretende promover pelo me-
nos uma capacitação para os

profissionais do CRAS por
mês, até dezembro deste ano.
“Isto implica no melhor pre-
paro desses técnicos para di-
alogar com as comunidades,
para entender os problemas e
as demandas locais. O enfren-
tamento à pobreza consiste na
criação de oficinas que geram
renda e serão determinadas
pela comunidade. Elas podem
ser voltadas para artesanato,
corte e costura, cabeleireiro,
entre outras.”, explicou Elai-
ne.

O atendimento domiciliar
aos idosos e pessoas portado-
ras de deficiências também foi
um ponto fortemente aborda-
do na capacitação. Ainda se-
gundo Elaine, essas pessoas
terão acompanhamento em
casa com a possibilidade de
participar das oficinas. “O
CRAS trabalha no sentido de
fortalecer os vínculos famili-
ares e comunitários”, finali-
zou a coordenadora. Durante
o evento também foram apre-
sentadas as novas propostas
da Secretaria (Semaspv) para
estruturar as 10 unidades do
CRAS espalhadas pelo Muni-
cípio.

Firjan realiza III Ciclo
de palestras de 2010
Com o objetivo de esclarecer as dúvidas sobre novas regras

relacionadas à marcação de ponto eletrônico com base na Portaria

MTE nº 1.510/2009 e na legislação trabalhista em vigor, será realiza-

do o III Ciclo de Palestras no próximo dia 17, às 15h, na Represen-

tação Regional da Firjan, em Nova Iguaçu.

A nova tecnologia, Registrador Eletrônico de Ponto (REP),

começa a ser cobrada a partir do dia 21 e exige que os empresários

guardem por cinco anos os comprovantes de chegada e saída dos

empregados, visando reduzir o índice de adulteração em ações tra-

balhistas. O evento é gratuito e as vagas são limitadas.

FAROL DAS TINTAS 
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Atualidades
JOÃO BARBOSA

É neste sábado a 7ª Festa do
Banco de Cadeiras de Rodas

Idealizada com muito bom gosto e com objetivo altamente
humanitário, vai ser promovida neste sábado, dia 14, às 19h,
no SESC de Nova Iguaçu, a 7ª Festa Beneficente do Banco de
Cadeiras de Rodas, com um super show da Banda V-Trix, Gru-
po 100% e sorteio de prêmios interessantes, tais como uma TV
de 32", um computador e a quantia de R$ 1.000,00 em vale-
compras, oferecido pela loja Chatuba. O ingresso custará R$
15. Maiores informações pelos telefones 2791-2954.

Hoje e amanhã, a Festa do Seminário Paulo VI
Dentro da programação do Jubileu de Ouro da Diocese de

Nova Iguaçu, o Seminário Paulo VI promove neste sábado (14)
e domingo (15), a sua 24ª Festa, cumprindo a seguinte progra-
mação: hoje, 18h – Ofício Divino; 19h – Apresentação do Coral
Nova Iguaçu Country Club e a partir das 20h, show com Hel-
ton e Gaúcho. Para amanhã, domingo: às 10h – Missa solene
no IESA; 12h – Almoço com música ao vivo e às 14h, show de
valiosos prêmios.

Luan Santana na Riosampa
O jovem cantor sensação do momento, Luan Santana, vai

se apresentar neste sábado (14), na Riosampa, a partir das
21h, cantando várias músicas do seu repertório, dentre elas
“Meteoro” e “Tô de cara”. O ingresso custará R$ 50 (pista) e R$
140 (camarote). Menores de 16 anos só entram com responsá-
vel.

Nossa Senhora da Glória tem festa na Chacrinha
O Bairro da Chacrinha, em Nova Iguaçu, vive neste fim de

semana a tradicional festa de Nossa Senhora da Glória, com
grandes atrações. Para hoje, dia 14, às 21h, haverá show com o
grupo Pagode Amor Ynoscente. Amanhã (15), Dia de Nossa
Senhora da Glória, procissão às 8h, seguida de missa. Tam-
bém para amanhã está programado um bingo a partir das 14h,
com os seguintes prêmios: 1º) uma geladeira; 2º) uma bicicleta;
3º) um DVD; 4º) uma máquina digital; e 5º) um aparelho de
jantar.

Congresso de Mulheres
Termina amanhã, dia 15, o 45º Congresso de Mulheres em

Vila Clara, na Igreja Assembléia de Deus, na Rua Bahia, 318,
Santa Augênia, sob a coordenação do Pastor Grimaldo Passos.
O evento conta com a participação de várias missionárias.

Contando tempo
Está aniversariando hoje, dia 14, a Irmã Yeda Maria Dal-

cin, do Instituto de Educação Santo Antonio (IESA).
De idade nova, também neste sábado, o Sr. Lucas Paiva

Melo e a Sra. Maria Silva Rebelo.

Amanhã, dia 15, é aniversário de Rita de Cássia Brandão
Bica. Dia 18 próximo estreia nova idade Roza de Jesus Cardo-
so Távora, irmã do ex-deputado estadual José Távora.

Dia 7 completou mais um ano de ordenação o Padre André
Decock, pároco da Igreja de Santo Elias.

O Padre Porfírio de Abreu, da Paróquia de São Francisco de
Assis, de Comendador Soares, completou no dia 11 mais um
aniversário de sua Ordenação, sendo muito cumprimentado.

Mesquita terá agente mirim
Terão início terça-feira, dia 17, as aulas para ingresso no

quadro de Agente Mirim de Defesa Civil de Mesquita, destina-
do a jovens de 10 a 16 anos que estejam matriculados em uni-
dade escolar do Município. Os alunos vão aprender noções de
primeiros socorros, combate a incêndios, defesa civil, civismo
e cidadania. As aulas serão ministradas três vezes por sema-
na. Detalhes pelo telefone 2696-2391.

Poucas & Boas
TopShopping anunciando para o período de 18 a 24 deste

mês o 8º Festival de Noivas & Festas com muitas novidades. /
// O Cineclube Videoverso, que tem à frente o Prof. Sérgio
Fonseca, exibe hoje (14), às 15 horas, no auditório da Escola
Brito Elias, em Mesquita, o filme “Whisky”, de Juan Pablo Re-
bella e Pablo Stoll. A entrada é franca. /// O Rotary Club de
Nova Iguaçu Leste, em sua reunião do dia 4, comemorou con-
dignamente o Dia Nacional da Saúde, com a presença de vári-
os convidados, dentre eles o Dr. Gustavo, médico ginecologis-
ta que presta serviços ao Ambulatório Rotariano Alberto So-
bral, no Moquetá. /// No próximo dia 18, quarta-feira, às 18
horas, no Nova Iguaçu Country Club, a Casa da Amizade das
senhoras dos rotarianos vai realizar um bingo beneficente, in-
cluindo um desfile de modas da Lúcia’s Boutique. /// É neste
sábado (14), às 13 horas, a Feijoada do Gregos & Troianos, com
a presença do cantor Dudu Nobre e dos grupos Expressão e
Styllo X. /// O Coral Nova Iguaçu Country Club, que tem
como coordenadora a Sra. Fedora Torrentes, vai se apresentar
nos dias 18 e 19 de setembro próximo, no Encontro de Corais
de Ouro Preto (MG), e no dia 24 de outubro no Encontro de
Casais no Centro de Formação de Líderes, no Moquetá. ///
Vem aí o 5º Curso de História Popular do Brasil República,
cujas inscrições estão abertas. O curso, muito importante, pois
conta a história do período republicano, vai ser ministrado
aos sábados, das 9 às 13h, na Escola Municipal Monteiro Lo-
bato. /// No TopShopping a atração musical deste domingo
(15), às 18 horas, vai ser Juçara Freire, que interpretará suces-
sos da MPB. /// A missa segunda-feira, dia 16, às 18h30m, na
Matriz de Nossa Senhora de Fátima e São Jorge, vai ser em
homenagem ao Dia dos Advogados. /// Dia 21, às 19 horas,
na Catedral de Santo Antonio, Jubileu dos Consagrados à Vida
Religiosa.

Cinema

Iguaçu Top 1 – “Shrek para sempre” (continuação). Ani-
mação. Filme de Mike Mitchell, nas vozes de Mike Myers, Ca-
meron Diaz, Eddie Murphy, Antonio Banderas e Justin Tim-
berlake. Dublado. 93 minutos. Censura livre. Horário: 14h10m
– 16h20m – 18h30m e 20h40m.

Iguaçu Top 2 – “Meu malvado favorito” (continuação).
Animação. Filme de Pierre Coffin e Chris Renaud, com Jason
Segel, Steve Carell, Miranda Cosgrove, Will Arnett e Kristen
Wiig. Dublado. 92 minutos. Censura livre. Horário: 14h30m –
16h40m – 18h50m e 21 horas.

Iguaçu Top 3 – “Salt” (continuação). Romance. Filme de
Phillip Noyce, com Angelina Jolie, Liev Schreiber, Chiwetel
Ejiofor, Andre Braugher e Daniel Olbrychski. Dublado. 100
minutos. Censura: 14 anos. Horário: 14h50m – 17h – 19h10m
e 21h20m.

Grupo Severiano Ribeiro – Iguaçu TopShopping –
Telefone: 2461-2461

O filme Shrek para sempre está em cartaz no Iguaçu Top
2

Sério
Fala

JUNINHO CARNAVALESCO

O curupira
Bichinho danado esse cu-

rupira. Protege o verde e os
animais. Seus pés virados pra
trás, enganam todo mundo,
mas os caçadores costumam
suborná-lo com iguarias. Re-
sumindo, até no folclore exis-
tem os corruptos. Em algumas
versões das histórias, o Curu-
pira possui pêlos vermelhos
e dentes verdes. Em outras
versões tem enormes orelhas
ou é totalmente calvo. Tem
gente que jura que já viu um
de cabelos brancos.

Coroa imperial
Depois de tumultuada

eleição, a  Império Serrano
definiju seu enredo: “A ben-
ção de Vinícius de Moraes”,
do carnavalesco Alexandre
Colla e acertou a volta do in-
térpretem Carlinhos da Paz.
Esperamos que a verde  e
branca de Madureira dê uma
sacudida em suas estruturas.
Está precisando.

Estácio, holly Estácio
Fiz a inscrição para um

curso de férias de português/
exercícios na Universidade
Estácio de Sá (campus Nova
Iguaçu). Confesso que fiquei
muito decepcionado ao perce-
ber o vocabulário e a escrita
da professora, que além de
não dominar a matéria, erra-
va palavras simples ao escre-

ver no quadro. A sensação de
tempo perdido, de investimen-
to em nada e pra nada, me ti-
rou do curso já na segunda
aula. Foi lamentável.

Tudo igual
O realinhamento dos gru-

pos do carnaval iguaçuano,
decidido na última plenária
da Abesni, foi uma tentativa
desesperada de salvar o car-
naval que periga não aconte-
cer, mais uma vez nas mãos
de um governo do PDT. Qua-
renta anos de uma tradição
cultural tratada de maneira
marginal se vê obrigada a ce-
der ao capricho de alguns ve-
readores, que querem resolver
os problemas de suas agremi-
ações de maneira tardia,
quando foram omissos na
hora em que elas precisaram.
O descenso em 2011 vai em-
purrar quatro escolas ladeira
abaixo, entre elas, algumas
tradicionais, que não investi-
ram em carnavalescos de
ponta e irão pra avenida com
amadores que brincam de fa-
zer carnaval. Podem apostar
nisso.

Versos satânicos
Amaldiçoado seja o Corvo
Rei da mentira, perfeito

idiota
Para o mundo do samba é

estorvo
E alegria pra todo agiota.

Coral Vozes de
Nova Iguaçu no
Festival de Angra
dos Reis

O Coral Vozes de Nova Iguaçu, que desde 1991 vem
promovendo culturalmente nossa cidade como nenhuma
outra entidade desde então, está participando do Festival
de Corais de Angra dos Reis. O grande programa musical,
que começou ontem (sexta-feira), estende-se até domingo.
O Coral Vozes de Nova Iguaçu, pela maioria dos seus inte-
grantes, mais uma vez agradece o apoio do Centro Social
São Vicente (Patronato), da Cabral Seguros, Pizza & Pasta,
Bolsas Anandra, Monforte Turismo, Drogaria Galanti, He-
lena Moraes Festa e dos Amigos do Coral.

Nova Iguaçu em festa
reverencia Nossa
Senhora da Cabeça

Foi coroada de pleno sucesso

a festa em louvor a Nossa Senho-

ra da Cabeça, anteontem, dia 12, a

que compareceu grande número

de fieis em sua majestosa igreja,

situada à Travessa Júlia Távora, 67,

no centro da cidade. Logo cedo, às

6h, houve a tradicional salva de

fogos; às 10h, a missa festiva, e às

18h a imponente procissão percor-

rendo as ruas próximas da comu-

nidade, sendo que o ponto alto

foi a concorrida missa das 19h, ce-

lebrada pelo Bispo Diocesano,

Dom Luciano Bergamin, com a

participação dos padres Mário e

Davenir Andrade, este pároco da

Matriz de Nossa Senhora de Fáti-

ma e São Jorge.

A missa teve um cunho mais

expressivo, pois contou inclusive

com a presença da prefeita Sheila

Gama, que na oportunidade fez

questão de expressar o seu con-

tentamento, saudando com emo-

ção a todos os fieis ali presentes.

Dom Luciano enfatizou a pre-

sença maciça de muitos iguaçua-

nos, derramando suas bênçãos a

todos com muito carinho. E soli-

citou aos presentes que cantassem

o refrão do hino em homenagem

aos 50 anos da diocese de Nova

Iguaçu, que estão sendo comemo-

rados ao longo deste ano de 2010,

o que o fizeram com todo o entu-

siasmo.

Também fazendo uso da pa-

lavra, o Padre Davenir convidou

alguns fieis a se aproximarem do

altar e a fim de prestarem o seu

testemunho das graças alcançadas

por intercessão de Nossa Senhora

da Cabeça.

Padre Davenir, aproveitando-

se da presença da prefeita Sheila

Gama, fez a ela um agradecimen-

to todo especial pelos melhora-

mentos que a Prefeitura realizou

em torno da Igreja, tais como ca-

pina, pinturas, esgotos etc., fato

que agradou não só aos fieis, mas

também aos moradores das ime-

diações.

O padre homenageou, igual-

mente, a saudosa senhora Júlia

Távora, por ter – há mais de 27

anos – doado o terreno onde está

hoje construída a bela igreja de

Nossa Senhora da Cabeça.

Ainda no uso de suas palavras,

citou o Padre Davenir como sur-

giu aquela Santa – de origem espa-

nhola –, fato esse datado de 12 de

agosto de 1227, “por volta da

meia-noite, quando ouviu-se, em

meio a fortes luzes que ilumina-

vam a localidade de Monte da Ca-

beça o som aprazível de uma cam-

painha”. Disse ainda que a popu-

lação delirante foi àquele monte

para ver a imagem, quando Nossa

Senhora da Cabeça foi conclamada

padroeira da vila, e assim, com a

ajuda de cidades vizinhas constru-

íram um belo santuário no lugar

da aparição. Nova Iguaçu, segun-

do o Padre Davenir, é a única cida-

de da Baixada que possui Igreja de

Nossa Senhora da Cabeça.

Terminada a missa, os fieis

degustaram os apreciados salgadi-

nhos, sopa de ervilha, caldo de

mocotó e outras delícias, tudo pre-

parado pelas abnegadas senhoras

da comunidade.

A festa terá prosseguimento

hoje, dia 14, às 19h, com terço, co-

roação e coral. Para amanhã (15)

vão ser celebradas missas às 9 e às

19h, seguindo-se de festejos po-

pulares.

Historiador considera
idéia de Sheila um
resgate histórico

Ney Alberto Gonçalves de Barros

Defensor e grande batalha-
dor da preservação histórica
da Baixada Fluminense, o pro-
fessor e pesquisador Ney Al-
berto Gonçalves de Barros co-
memora a idéia proposta pela
prefeita Sheila Gama de pela
primeira vez na história da
região realizar os festejos de
aniversário de Nova Iguaçu
em Iguassú Velha.

Com grande experiência
no assunto, Ney Alberto, cos-
tuma realizar conferências
sobre a importância histórica
de Iguassú Velha e não dis-
pensou elogios à festividade
que a prefeita Sheila Gama vai
proporcionar à cidade. “É
uma proposta da maior im-
portância. A maioria dos mu-
nicípios da Baixada Flumi-
nense tiveram origem em
Iguassú Velha. Esta será uma
grande comemoração de res-
gate da nossa história”, excla-
mou o historiador.

Ney Alberto é considera-
do um patrimônio de Nova
Iguaçu e preside o Instituto
Histórico e Geográfico de
Nova Iguaçu. Sua paixão pela

Baixada Fluminense é um
exemplo para jovens pesqui-
sadores e muitos dos atuais
nomes envolvidos com a pre-
servação da história da Bai-
xada Fluminenese foram seus
alunos. O homem que guarda
a memória da história da re-
gião não hesita em ensinar aos
que chegam a ele ávidos por
conhecimento. Com particular
queda por caminhos antigos,
o pesquisador sugere ainda a
criação de um setor de arque-
ologia para enriquecer a his-
tória e a cultura do povo da
cidade. “Dá para se montar
um museu só com o material
extraído dos sítios arqueoló-
gicos de Iguaçu Velha. Não há
como se agradecer a iniciati-
va e desejo sucesso à prefeita
Sheila Gama”, resumiu Ney
Alberto.

Para melhor demonstrar a
importância da comemoração
o historiador concluiu: “Mes-
mo sem procuração, eu falo
em nome de uma legião de
ilustres mortos iguaçuanos,
que certamente estão no céu
agradecendo”.

CORREIO DA LAVOURA 
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A Era Mano Menezes
Depois de um longo e tenebroso in-

verno, finalmente temos de volta a verda-
deira Seleção Brasileira. A vitória contra
os Estados Unidos revive os bons tempos
que não víamos há muito tempo. Quali-
dade técnica, habilidade, vontade de ven-
cer e acima de tudo, um futebol ofensivo
calcado na individualidade foram o fa-
tor principal que fizeram do renascimen-
to do futebol brasileiro o grande fato da
semana. A partir disso fica a pergunta
que não quer calar: Por que esse time não
foi convocado para a Copa do Mundo?
Por que o quarteto santista não participou da Copa? Dunga, com sua
teimosia e arrogância, nos privou de um grande espetáculo que podia
ser apresentado colocando em campo a mediocridade e fazendo com
que nós voltássemos mais cedo para casa. Está de parabéns Mano Me-
nezes, que foi coerente em convocar o talento de volta à nossa Seleção.
E com o tempo que tem para se preparar visando 2014, sem disputa de
eliminatórias, com certeza teremos uma equipe que não jogará mais no
erro dos adversários, mais como disse com muita propriedade o treina-
dor Paulo Autuori, “o Brasil será protagonista de todas as competições
que irá participar”. A mística verde e amarela já voltou aos gramados
fazendo com que nossos adversários voltem a tremer. Viva o Brasil!

12º Baixada Open de Tênis de Mesa
Será realizado nos dias 21, 22 e 28

de agosto, no Ginásio da Vila Olímpi-

ca de Nova Iguaçu, o 12º Baixada Open

de Tênis de Mesa. As inscrições pode-

rão ser feitas nos dias dos jogos, no

horário das 8h30m às 9h30m. No Tor-

neio programado para o dia 21 a en-

trada corresponderá a 1kg de alimento

não perecível. As categorias em dispu-

ta neste primeiro dia da competição

serão a Infantil (até 14 anos), Juvenil

(até 18 anos) e Adulto Livre, masculi-

no e feminino para todas as faixas de

idade. No dia 22, encerramento das ca-

tegorias iniciantes (A, B e C), com as

inscrições ao custo de R$ 5,00 e R$

10,00 (amadores). O último dia (28 de

agosto) será destinado aos jogadores

federados. Entrada franca. Maiores in-

formações poderão ser obtidas com

Rogério, no telefone 8848-0296.

O Baixada Open de Tênis de Mesa

conta com o apoio da Prefeitura Mu-

nicipal de Nova Iguaçu, do Jornal Cor-

reio da Lavoura, CDL-NI, Escola de

Dança Novos Passos, Fábrica de Bebi-

das Maravilha, Curso de Idiomas All,

Farmácia de Manipulação Art Derm,

Leno’s Car Veículos, Gráfica Grafida-

rk, Delicatta Lanchonete & Confeita-

ria, Du Arte Corretores de Imóveis,

Curso de Desenho Body Fitness, Co-

légio Luiz Silva, Colégio Liceu Santa

Mônica, Colégio Souza Duarte, Insti-

tuto Brasil e Instituto Iguaçuano de

Ensino.

Há 8 anos nascia o
Maxambomba Rugby Clube

Divulgação

A equipe do Maxambomba Rugby Club

Em 2016 teremos Olimpíadas no
Rio de Janeiro. O Estádio de São Ja-
nuário, em São Cristõvão, será a
sede do Rugby, esporte de pouco co-
nhecimento no Brasil, mas que vem
crescendo ultimamente, diversos
clubes pelo país estão sendo cria-
dos e a nossa cidade conta com um
time, o Maxambomba Rugby Clu-
be.

O Maxambomba Rugby Clube
surgiu depois que Vítor Magalhães
viu o esporte pela primeira vez na
televisão. Vítor se informou e viu
que ainda não havia nenhum time
na cidade, só no Rio de Janeiro e
alguns outros municípios do Esta-
do. Vitor queria um time iguaçua-
no, que pudesse treinar perto de
casa, levou sua idéia pra frente e a
divulgou em sites de relacionamen-
to na internet. Rapidamente teve
uma resposta de alguns interessa-
dos. Dentro desses interessados es-
tava Marcelo Rodrigues, de mudan-
ça para Nova Iguaçu e praticante
do Rugby há 8 anos, que se ofere-
ceu para ser o treinador, função que
exerceria por 8 meses. O atual téc-
nico é Hugo Rodrigues.

A primeira reunião após a di-
vulgação da idéia contou com a pre-
sença de 12 pessoas, no primeiro
treino, apenas 6 presentes. De lá pra
cá se passaram dois anos e atual-
mente o clube conta com 40 atletas
(masculino adulto), 10 atletas no
time feminino e 5 atletas no time
juvenil.

De todo o elenco do Maxambo-
mba, um atleta já foi pré convocado
para a seleção brasileira de Rugby
juvenil. Ariel Corrêa treinou com os
demais jogadores em São Paulo
durante mais de uma semana. O
clube confia e torce muito pelo atle-
ta, que aguarda a convocação final.

O campeonato que o Laranja
Guerreiro disputa atualmente é o
Campeonato Estadual da Série B,
onde lidera a competição, que é di-
vidida por etapas, o Maxambomba
venceu a primeira e ficou com o vice
na segunda. A terceira etapa ocorre
no próximo dia 21 de agosto no Es-
porte Clube Anchieta.

Se você quiser participar do
Maxambomba Rugby Clube, aces-
se o site maxambombarugby.com.br
para maiores informações.

Esporte Clube
Iguaçu
conquista a
tríplice coroa
no futsal

O Esporte Clube Iguaçu conquistou

pela primeira vez em sua história uma

tríplice coroa com as vitórias nas catego-

rias sub-15, sub-17 e sub-20, em dispu-

ta do Campeonato Carioca de Futsal. Tra-

ta-se de um título inédito para esta mo-

dalidade na região da Baixada Fluminen-

se.

As três finais aconteceram no último

final de semana no ginásio do Esporte

Clube Madureira.

Na categoria sub-15 o EC Iguaçu

derrotou a representação de Teresópolis

pela contagem de 10 a 2. Neste confron-

to, o Iguaçu jogou com Márcio, Matheus

Aguiar, Matheus Cardoso, Ayrton, Juni-

or, Alex, PH, Edson, Ricardo, Thiago,

Odilon, Rhuan e Wallace. Técnicos: Ca-

cau e Vinícius.

Na sub-17 o Iguaçu pontuou o mes-

mo número de gols (10) da categoria

anterior, mas com uma diferença de ape-

nas dois gols para o Nilopolitano, no

resultado de 10 a 8. Jogaram pelo Igua-

çu: Marcelo, Jefferson, Paulinho, Igor,

Raphael, Babú, Léo, Elton, Carlos Hen-

rique, Thiago, Gustavo, Guilherme e Ro-

dolfo. Técnicos: Cacau e Vinícius.

Na mais elevada das três categorias, a

sub-20, em partida de muitos gols, o

ECI venceu a equipe do Apollo (de San-

ta Cruz) pelo placar de 12 a 9. Jogaram

pelo alvinegro iguaçuano: Allan, Rober-

to, Luan, Ítalo, Guilherme, Gustavo,

Gilson, Allan Dennis, Ayrton, Douglas

e Yuri. Técnico: Cacau.
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